



CARLOS SOTO SOBRADO

Trombón

Comienza sus estudios en la Banda de la Escuela de Música de Brántega, actual Banda de A Golada.

Pronto continúa sus estudios en Lalín, en el Conservatorio Profesional de Música de dicha localidad con los profesores: José Orentino Sueiro Menor, Antonio Caneda Zamar, y terminando sus estudios superiores en el Conservatorio de Santiago, obteniendo su licenciatura en la Especialidad de Trombón.

Formó parte de la Banda de Lalín durante 20 años. Actualmente, forma parte de la Banda de Música del Colegio Liceo La Paz donde imparte clases de trombón.